

Le PC sphérique de Microsoft en démo

Dévoilé en début de semaine par une équipe des laboratoires de recherche de Microsoft, Sphere est un drôle d'ordinateur composé d'un écran sphérique tactile.

On y découvre plusieurs applications : affichage et redimensionnement de photos, de vidéos, mappemonde interactive, vidéoconférence à 360 degrés...

Suite, vidéo et source => O1 net

Par

Publié sur Cafeduwab - Archives le vendredi 1 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwab.com/lire/8672-pc-spherique-microsoft-en-demo.html>